

Resolución de la 3a Conferencia Mundial de la ICOR

Solidaridad con el luchador revolucionario Georges Ibrahim Abdullah

Desde hace más de 34 años, el luchador revolucionario, el gran personaje de la resistencia palestina, se encuentra encarcelado arbitrariamente en Francia, a pesar de haber cumplido su pena desde hace mucho tiempo.

La 3ª Conferencia de la ICOR

1. Denuncia este encarcelamiento arbitrario y lo considera injusto e ilegal.
2. Exige su liberación inmediata, incondicional.
3. Llama a todos los miembros de la ICOR y a todos los revolucionarios del mundo a luchar por la liberación de Georges Ibrahim Abdullah.

¡Libertad para Georges Ibrahim Abdullah! ¡Alto a la represión arbitraria!